



**EMUFEC S.A.**  
Empresa Municipal de Festejos  
del Cusco

---

*Cusco, 15 de Junio del 2019*

**NOTA DE PRENSA N° 034-RR.PP-MKT-EMUFEC**

Festejemos con responsabilidad

**GRAN CANTIDAD DE RESIDUOS SÓLIDOS EN EL PASO DE DELEGACIONES GARCILASIANAS**

En el marco de las actividades programadas por las Fiestas del Cusco, el viernes 14 de junio se programó el desfile de los integrantes de la emblemática I.E. Inca Garcilaso de la Vega, participación que inició desde las instalaciones de la institución educativa hasta la Plaza Mayor de nuestra ciudad, con el despliegue artístico de cientos de estudiantes garcilasianos, quienes danzando saludaron al Cusco Imperial.

Desde la Empresa Municipal de Festejos del Cusco EMUFEC saludamos esta importante participación de demostración de amor por la tierra que nos vio nacer, pero al mismo tiempo, lamentamos y mostramos nuestra inmensa preocupación por la gran cantidad de residuos sólidos generado al paso de cada una de las delegaciones garcilasianas, hecho registrado principalmente en la Av. El Sol y graderías de nuestra plaza Mayor del Cusco.

La EMUFEC hace el llamado a toda la población cusqueña, a las instituciones participantes en los desfiles, a demostrar amor por el Cusco, no solo danzando y festejando, sino también, respetando y cuidando nuestra monumentalidad, nuestras calles, nuestra ciudad, evitando desechar residuos en la vía pública, disminuyendo el uso de material plástico de un solo uso, utilizando adecuadamente los contenedores que están ubicados en puntos estratégicos del centro histórico de la ciudad.

En el cuidado y limpieza no solo están llamadas las instituciones, es deber de cada cusqueño cuidar nuestra ciudad, no ensuciarla, celebremos y festejemos con responsabilidad.

*¡VIVE CUSCO! ; VIVE LAS FIESTAS!*

**Reconocidos por su gentil difusión.**